

REFUGIADOS CUBANOS, Marietta

bbins de la Fuerza Aérea para el primer vuelo que llevará 23 refugiados cubanos de regreso a Cuba.

Febres Cordero

con Srio. Shultz

Quito, febrero 21 (AP)

El secretario de Estado

norteamericano, George Shultz, se entrevistará la

próxima semana con el

presidente de Ecuador

León Febres Cordero, se supo hoy de fuentes de la embajada de Estados Uni-

dos en esta capital.

La reunión se efectuará

el 28 de febrero cuando el secretario de Estado haga

una escala en Guayaquil en

su viaje a Montevideo para representar a su país en la

toma de posesión del presi-dente electo Julio María

La entrevista tendrá lu-gar en el aeropuerto inter-

nacional Simón Bolívar de Guayaquil durante una es-

cala técnica de tres horas,

Muere Clarence

Nash la voz del

"Pato Donald"

Burbank, Estados Unidos, febrero 21 (UPI). Clarence "Patíto" Nash, la única "voz" del Pato Donald en más de 150 películas de dibujos animados en

cinco décadas, falleció de leucemia a los 80 años de

edad, informó Walt Disney

Nash murió ayer en el

Nash murio ayer en el Centro Médico St. Joseph. Aunque se retiró de su empleo con Disney hace más de 14 años, Nash era requerido constantemente

para "hablar como el Pato Donald" en apariciones

personales en hospitales,

escuelas y orfanatos. Nash no tenía entrena-

Productions

agregaron las fuentes

Sanguinetti.

se entrevistará

Deportan de los EU a 23 cubanos indeseables

Marietta, Georgia, Feb. banos que huyeron de su pais por la Flotilla del Mariel hace cinco años fue-ron deportados hoy como "extranjeros indeseables" según un acuerdo con el presidente cubano Fidel Castro que eventualmente permitirá a los Estados

Unidos devolver a 2.700 criminales y enfermos mentales

Un avión civil fletado despegó hacia Cuba alrededor de las 15:12, hora local, desde la Rase Dobbins de la Fuerza Aérea en un vuelo de dos horas.
Previamente, un Tribu-

-Pasa a la página 64-

Terroristas de Pto. Rico mayor amenaza para EU

Washington, febrero 21 (UPI). Los grupos terroristas puertorriqueños proba-blemente sean el mayor problema de largo plazo de la seguridad interna esta-dounidense, dijo hoy el subdirector del FBI, Oliver Revell. Las Fuerzas Armadas de

Liberación Nacional y los Macheteros, ambas orga-nizaciones violentas que aspiran a la independendencia de Puerto Rico, son ahora y probablemente se-guirán siendo en el futuro un amenaza a los estadou-nidenses, dijo Revell.

-Pasa a la página 65-

Las tropas vietnamitas bombardean en China

Pekin, Feb. 21 (AP). La televisión estatal informó hoy que tropas vietnamitas bombardearon territorio chino y atacaron puntos fronterizos ocho veces du-rante el feriado del Año Nuevo Lunar, pero fueron rechazadas por las fuerzas chinas

El informe no menciona bajas ni se mostraron imá-genes de los bombardeos. Las autoridades vietna-mitas en principio no re-portaron el ataque. China y Vietnam, anti-guos aliados, han manteni-

do disputas fronterizas a lo largo de los últimos seis años, desde que Vietnam envió tropas a Camboya. La televisión dijo que los

combates comenzaron el martes por la noche cuan--Pasa a la página 65-

al cerrar la edición

occidentales prometieron hoy examinar

en detalle una propuesta presentada nue-vamente aqui por los países del Pacto de

Varsovia, con el fin de lograr una reduc-

ción de fuerzas convencionales en Euro-

No obstante, los delegados indicaron

que la propuesta no ofrecía una solución satisfactoria para las divergencias de

opiniones que han impedido durante más de diez años el progreso de las conversa-

ciones para la reducción mutua y equili-

brada de fuerzas que se desarrollan

(Información en página 64)

Examen propuesta

Pacto de Varsovia

ofreció retirar a 20 mil soldados de Europa central si los Estados Unidos retiran a 13 mil

En 1983, los rusos habían presentado una oferta similar que fue rechazada por Occidente.

En una declaración formulada en nombre de la Organización del Tratado del Atlántico del Norte, el embajador británico A. Murray Simons dijo que Occidente "examinaría en detalle" la propuesta.

-Pasa a la página 15-

Presupuesto E.U. efectará a hispanos

sidente Ronald Reagan, enfrentado a un déficit abrumador, ha propuesto una se-rie de cortes en el presupuesto que, si bien afectarán a muchos sectores, se harán sentir con particular intensidad en la comunidad hispana, precisamente cuando este grupo estaba comenzando su despegue económico.

Los hispanos, una comunidad de por lo menos 16 millones de residentes legales y quizás hasta seis millones de indocumentados, habían iniciado el camino del progreso económico, especialmente en el

último decenio, pese al difícil problema de la adaptación a una sociedad con valores diferentes, los cambios culturales y cierto recelo hacia el extranjero, algo

Presente en toda sociedad.

Los últimos estudios disponibles de diversos grupos, incluso la Cámara de Comercio de Estados Unidos, indicaban claramente que los hispanos estaban integrándose en gran número en la clase media y entrando cada vez más en los níveles de profesionalismo. La educación ha sido uno de los facto-

-Pasa a la página 15-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA FALLECE. Sin proceden-cia, febrero 21 (AP). Foto de archivo de Betsy Sneith, la primera mujer que recibió un trasplante de un corazón. Ella, que había sido intervenida en 1983 y que dio a luz a una hembra en 1984, falleció ayer a causa de un ataque cardiaco.

Amplias bajas en Bolsa Nva. York

Nueva York, febrero 21 (AP). Los precios de las acciones registraron hoy amplias bajas en la Bolsa de Nueva York, al tiempo que se expresaban dudas sobre las perspectivas de las tasas de interés.

Los analistas atribuye-ron la debilidad del mercado a la declaración de Paul Volcker, presidente de la Junta de Reserva Federal, de que la junta había modificado su política previa de reducir las limitaciones a

-Pasa a la página 64-

Empleados del Vaticano van a su primera huelga

Ciudad del Vaticano, fe-brero 21 (AP). Un dirigente sindical dijo hoy que los empleados laicos del Vaticano iniciarán la semana próxima la primera huelga amás declarada aquí, medida que se prevé provoca-rá el cierre de museos, así como del diario y la radiodifusora de la Santa Sede.

Mariano Cerullo, presidente de la Asociación de Empleados Laicos del Vaticano fundado en 1979, dijo en una entrevista que la huelga fue convocada ante la falta de un acuerdo del Vaticano a una propuesta sindical, formulada en octubre pasado, para

-Pasa a la página 64-

Sprinkel el principal asesor económico EII

Washington, Feb. 21 (UPI). El presidente Ro-nald Reagan anunció hoy la designación del subse-cretario del Tesoro, Beryl Sprinkel, como presidente del Consejo de Asesores Económicos, con planes de revitalizar el importante grupo de asesoramiento presidencial.

Sprinkel, ex banquero de

rio de 61 años de edad, reemplaza al polémico Martin Feldstein, quien renunció en julio último en medio de una disputa con la Casa Blanca sobre polí-tica económica. Feldestein retornó a su cátedra de economia en la Universidad de Harvard.

-Pasa a la página 64-

Alarmantes casos de violencia en Guatemala

aún afectada por "numero-sos ejemplos aparentes" de violaciones a los derechos humanos, tales como "alarmantes" casos de violencia y desaparición según un informe de la Comisión de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

Hay muchas "formas de violaciones a los derechos humanos" en el país, reali-

Ginebra, Suiza, Febrero zadas por cuatro grupos 21 (AP). Guatemala está armados: las fuerzas de armados: las fuerzas de seguridad, los guerrilleros, los "delincuentes comu-nes" y las "organizaciones privadas que consisten en policias y militares cuando se encuentran fuera de servicio o grupos políticos de derecha", dice el informe de 53 páginas.

El informe, recientemente publicado, arroja

-Pasa a la página 64-



MUESTRAN COHETE. Bangkok, Tai-landia, Febrero 21 (AP). Expertos del ejército en armamento químico muestran hoy a los periodistas un cohete que

cayó cerca de la frontera camboyana en Tailandia. Se dijo que el gobierno inicia-rá las investigaciones respectivas para dar con la procedencia de este cohete y deducir responsabilidades.